ECONOMISTAJURIST

Redacción editorial

(in (2) (f

Pérez-Llorca celebra una jornada para comentar las novedades jurisprudenciales en tributación local

• El Despacho ha organizado la segunda edición de la Jornada sobre Tributación Local con el objeto de analizar el panorama actual, las últimas tendencias y la más reciente jurisprudencia recaída en este ámbito

El encuentro, que contó con la participación como ponentes de Violeta Ruiz Almendral, letrada del Tribunal Constitucional, José Suárez, socio de Fiscal de Pérez-Llorca, y Diego Marín-Barnuevo, Catedrático de Derecho Financiero y Tributario y *Of Counsel* de la Firma, constituyó un foro de análisis de los últimos pronunciamientos jurisdiccionales en tributación local, así como de las nuevas perspectivas de actuación en este ámbito.

La jornada fue presentada por José Suárez, que inició la sesión comentando la evolución de la tributación local y la tendencia a la proliferación de figuras tributarias con origen autonómico que recaen sobre materias imponibles tradicionalmente locales. El Socio introdujo la cuestión que vertebraría la jornada, la posible necesidad de reconfiguración del mo ...